



Le 16 aout 2011

A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice,
Monsieur le Directeur,

OBJET : 1ère affiche de pastorale 2011-2012

Nous espérons que le temps des vacances vous a permis de vous reposer, de vous ressourcer, de souffler et surtout, de reprendre du souffle avant d'aborder cette nouvelle année scolaire. Car du souffle, il en faut, pour être vivant et pour animer une école. En effet, *anima* signifie tout à la fois souffle, vent, âme, vie, existence.

L'Éternel Dieu forma l'homme de la poussière de la terre, il souffla dans ses narines un souffle de vie et l'homme devint un être vivant. Gn 2,7

En commençant cette année que nous avons placée sous le signe de l'intériorité, cette première affiche évoque ce que pourrait être une respiration intense. C'est celle qui donne de l'élan, qui permet d'avoir *le souffle d'un bon marcheur* comme disait Dom Helder Camara. Pour que la « reprise » comme on dit, ne nous entraîne pas dans un tourbillon dévastateur qui nous essouffle, ménageons des temps et des lieux de respiration dans nos écoles.

*Que sert donc à l'homme de gagner le monde entier,
s'il se perd ou se ruine lui-même ? Lc 9, 25*

Des pistes d'*animation*, le mot convient bien, sont à votre disposition pour donner vie à cette première affiche et aux temps de respiration qu'elle inspirera.

Toute l'équipe de la CIPS vous souhaite une très bonne année scolaire. Que vos écoles soient épargnées par les tempêtes tumultueuses, mais que le murmure d'une brise légère s'infilte par toutes les brèches.

Je vous prie d'agréer, Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, l'expression de mes salutations respectueuses.

Pour la CIPS
Myriam Gesché